



Gilles CHERDIEU 2024

Construisons ensemble la fédération de demain

METTRE LES CLUBS AU CENTRE DU PROJET FÉDÉRAL

Chères amies, chers amis,

Le club est le point de départ de l'activité et doit être renforcé dans cette position. Les présidents, les élus, les professeurs et les bénévoles des clubs sont les premiers contacts qu'ont les licenciés avec la pratique de nos disciplines. Ils doivent être entendus et soutenus dans leurs enseignements et la gestion des structures qu'ils font vivre au quotidien.

C'est pourquoi je souhaite créer un **service fédéral d'accompagnement et de suivi des clubs** ayant pour but de rapprocher la fédération de ses structures associatives et professionnelles. Ce service aura pour missions de :

- ✓ Renforcer les liens entre le club, la fédération et les organes déconcentrés **en valorisant l'affiliation**, grâce à des services clairs offerts par la fédération pour accompagner la structure dans son développement : kit de communication, kit de rentrée, conseils liés au développement des clubs...
- ✓ Créer une cellule fédérale dédiée, pour **accompagner et suivre les clubs** dans leurs démarches administratives ainsi que la recherche de financements privés et publics.
- ✓ **Labéliser les clubs** selon leur engagement ou leur investissement dans un ou plusieurs axes de développement prioritaire défini par le projet fédéral : club scolaire, club citoyen, club élite, club santé...
- ✓ **Assurer un accompagnement par des référents fédéraux** en charge du suivi des **clubs labellisés**, pour garantir la mise en œuvre de la politique correspondant à leur(s) label(s). La fédération leur proposera un programme :
 - de développement,
 - de soutien financier et logistique
 - d'information et de formation pour les dirigeants et entraîneurs concernés...
- ✓ Valoriser l'affiliation en fournissant à tous les clubs des **outils pédagogiques adaptés à tous les publics et sur de nombreux thèmes** : babys, enfants, adolescents, adultes, seniors, femmes, paras...

✓ **Créer le concept « Karaté kid », adaptable à chaque discipline associée**, qui permettra aux clubs désireux de proposer des actions d'animations de le faire dans le milieu scolaire.

✓ **Assurer une formation continue des enseignants** à travers des stages, des outils pédagogiques et théoriques, des mises à jour des connaissances scientifiques, et des partages d'expériences...

✓ **Renforcer la compétence des bénévoles** par des formations et des informations sur les obligations légales, le statut, le rôle et en général les informations liées à leur fonction.

✓ **Mettre en valeur les bénévoles** des clubs à travers des récompenses fédérales territoriales.

✓ **Accompagner tous les clubs appartenant au projet de performance fédéral (PPF)**, en particulier les clubs élites, dans leur logique de haut niveau : financement, développement et accompagnement socio-professionnel.

✓ **Faciliter la communication entre les clubs et la fédération en accélérant la digitalisation** : mise en place d'un espace en ligne dédié aux clubs pour dialoguer et échanger directement avec la fédération.

Nous souhaitons **consolider les relations entre les structures affiliées et la fédération** afin de créer un réseau plus solide, capable de mutualiser les ressources et d'améliorer les performances globales de vos clubs.

Pour toute question ou complément d'information, n'hésitez pas à me contacter sur les réseaux sociaux.

Bien à vous,

Gilles Cherdieu